

Opciones binarias y hacienda

Escrito por Arioch - 19/06/2017 10:23

Hola a todos, tengo una duda y me gustaría que me ayudarais, si podéis os lo agradecería mucho. Hace un tiempo estoy ganando entre 2000 y 3000 € en un bróker de Opciones Binarias y no se nada con respecto a que punto de vista tiene con esto hacienda. En estos momentos estoy en paro y no cobro prestaciones hace meses. Debería hacerme autónomo aunque no sea considerado un trabajo la actividad que hago? Debería declarar a hacienda lo que estoy ganando?.
Esa es mi duda. Un saludo y gracias por leerme.

=====